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☆看護師増「常時６人」へ 鳥取養護学校 

  日本海新聞 2015年 6月 25日 

  http://www.nnn.co.jp/news/150625/20150625006.html  

 ＞ 鳥取県立鳥取養護学校（鳥取市江津）で看護師全員が辞職し児童生徒への医療的ケアが一時的にできなく 

なった問題で、県教委は２４日の総務教育常任委で、今月下旬に看護師１人を新たにを採用する方針を説明 

した。関係機関から派遣を受けている３人と、１５日に職務復帰した１人を加え、看護師計５人を確保した。 

県教委は常時６人で医療ケアを行う体制にする意向だ。 

県教委によると、新たな看護師（非常勤）は２６日から勤務する。他にも勤務条件に関する問い合わせが 

あるといい、順次採用を進める方針。関係機関からの看護師派遣は夏休み前で打ち切られるが、年度内に交 

代要員も含め７～８人の看護師を独自に確保し、従来の「常時５人」から「常時６人」が勤務する体制にす 

る。 

委員会では、保護者の要望や相談を受け付ける窓口の明確化▽学校医との連携強化▽看護師や教員の研修 

の充実に努める―などを報告。来年度に向けて、常勤の看護師配置を含めた体制の強化や、医療的ケアの相 

談を行うスーパーバイザーの配置も検討していることを明らかにした。保護者には、２６日に対応策を説明 

する。 

議員の一部からは校長の管理者責任を問う声もあり、山本仁志教育長は教育行政監察制度を活用して今回 

の事案を調査するとした。 

…などと伝えています。 

 

☆鳥取養護学校６改善案 県教委  

  読売新聞 鳥取 2015年 06月 25日 

  http://www.yomiuri.co.jp/local/tottori/news/20150624-OYTNT50143.html  

 ＞ ◇保護者窓口明確化など 

   県立鳥取養護学校（鳥取市江津、児童・生徒７６人）の看護師６人全員が一斉に辞職を願い出て、医療的 

ケアが必要な一部の児童・生徒が通学できなくなった問題で、県教委は２４日、県議会総務教育委員会で、 

現状と対策を報告。看護師の就労環境などを改善するため、保護者の相談、要望窓口を組織として明確にす 

ることなどを明らかにした。 

同校ではたんの吸引や経管栄養などの医療的ケアが必要な３３人のケア担当看護師６人が「一部の保護者 

から非常に厳しい言動を繰り返された」などとして辞職を願い出たため、一部生徒が通学できなくなってい 

た。 

県教委は同委で、▽１１日、同校に隣接する県立中央病院など３機関から、看護師を１日３人ずつ受け入 

れ、ケアを再開した▽１５日には看護師１人が復職し、４人体制で１６人をケアしている▽残りの１７人は 

保護者にケアを担当してもらい、通学している――と説明した。 

また、「保護者の相談窓口を教頭・各学部主事に明確化」「保護者の要望に対応するため、学校医との連携 

強化」「看護師のカンファレンスへの参加」など、６項目の対策を報告した。 

県教委によると、２６日にも新たに看護師１人を採用できる見込みで、他に数人から勤務条件の問い合わ 

せがあるという。県教委特別支援教育課は「一斉辞職前には１日５人だった看護師体制を６人に強化したり、 

ケアに関する専門のアドバイザーを置いたりすることも検討したい」としている。 

…などと伝えています。 
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☆鳥取養護学校：看護師、毎日６人に拡充へ 県教委、８月末確保目指す／鳥取 

毎日新聞 ６／２５ （ＷＥＢ報道表示できませんので） 

 

 ＞ 県立鳥取養護学校（鳥取市江津）で看護師６人全員が一斉に辞職を申し出た問題で、県教委は２４日、看 

護師の体制をこれまでの１日５人体制から６人体制に拡充する方針を明らかにした。県教委によると、少な 

くとも７、８人の看護師が必要といい、８月末を目標に確保を急ぐという ... 

…などと伝えています。 

 

☆養護学校の看護師一斉辞職はなぜ起きた？ 

  nikkei BPnet - 2015年 6月 23日 （ＷＥＢ報道表示できませんので） 

 ＞ 今月初め、鳥取県の県立鳥取養護学校に勤務する看護師 6人全員が辞職を申し出たとのニュースが、全国 

紙で報じられた。「ケアのやり方について、特定の看護師が保護者から『実施時間が数分遅れた』などと厳 

しく指摘を受けたほか、こうした保護者の要望や看護師の訴えを ... 

  …などと伝えています。 

 

△鳥取県議会 総務教育常任委員会の平成 27年 6月 24日 

  http://www.pref.tottori.lg.jp/246151.htm  

 ＞ 同常任委員会の模様は動画公開されています。 

 …略… 

３報告事項 

  （７）特別支援学校（鳥取養護学校）における医療的ケアへの対応について     

３資料をご覧いただけます。（別ウィンドウでＰＤＦが開きます。） 

   ＜資料＞ 

【教育委員会】○報告事項(PDF:53KB) 

  ・特別支援学校（鳥取養護学校）における医療的ケアへの対応について（特別支援教育課） 

    http://www.pref.tottori.lg.jp/secure/966813/kxyouiku0624.pdf  
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